



Fédération Mondiale des Travailleurs Scientifiques

Appel de la FMTS pour la Paix

(English below)

Aux travailleurs-ses scientifiques professionnellement engagé-e-s et socialement responsables

Pour les fondateurs de la FMTS, le plus important, parmi ses objectifs originaux, était d'établir des liens entre collègues de différentes parties du monde et en particulier entre ceux qui vivent et travaillent dans des nations ou des blocs politiquement opposés où les tensions peuvent à tout moment exploser en conflits majeurs. Cette ambition reste toujours d'actualité.

Avec notre formation spécifique et nos compétences multidisciplinaires, nos travaux, notre expertise, nous, scientifiques, avons les moyens de peser sur les décideurs et d'alerter les concitoyens sur la nature des dangers et les implications pour l'avenir commun de l'humanité si on continue de suivre la voie tracée par les puissances dominantes d'aujourd'hui.

La FMTS pense que les menaces qui pèsent sur le monde requièrent l'engagement pour la Paix des travailleurs et travailleuses scientifiques, avec leurs associations ainsi que leurs organisations professionnelles et syndicales.

La FMTS et ses organisations affiliées entendent collaborer activement avec les ONG ou les collectifs, actifs dans les domaines les plus variés qui intéressent la société.

Elle entend contribuer à promouvoir un débat éclairant la nature, les racines et l'importance des menaces dans le cadre géopolitique actuel, au sein des établissements d'enseignement supérieur et de recherche, mais aussi dans l'espace public.

Elle alerte sur les risques que les conflits en cours évoluent vers des affrontements incontrôlables y compris nucléaires.

Elle insiste sur la nécessité de garantir au sein des structures de l'enseignement supérieur et de la recherche, comme dans les entreprises, des droits démocratiques fondamentaux comme la liberté d'expression et le droit d'agir collectivement pour la paix, la justice sociale et la préservation de l'environnement humain.

Pour la FMTS, les scientifiques constituent un levier essentiel pour construire un avenir pacifique et durable pour l'humanité. Leur production éclaire les enjeux et les réponses aux besoins.

97ème Conseil exécutif de la FSM - Rabat, novembre 2024



World Federation of Scientific Workers

WFSW Appeal for Peace

To professionally committed and socially responsible scientific workers

For the founders of WFSW, the most important of its original aims was to establish links between colleagues from different parts of the world, in particular between those who live and work in politically opposed nations or blocs, where tensions can explode into all-out conflicts at any time. This ambition is still on the agenda today.

Thanks to our specific training and multidisciplinary skills as well as to our work and expertise, we scientists have the capacity to influence decision-makers and alert our fellow citizens concerning the nature of the risks and their implications for the common future of mankind if the world pursues the path charted by the current dominant powers.

WFSW believes that the threats the world is facing require, more than ever, a commitment to peace on behalf of scientific workers, their associations, professional organizations and trade unions.

WFSW and its affiliated organizations intend to actively cooperate with NGOs and groups whose activity encompasses the most various fields of interest to society.

WFSW intends to contribute to fostering an enlightened debate within higher education and research institutions, as well as in the public arena, concerning the nature, roots and meaning of the threats in today's geopolitical context.

WFSW warns about the risks that the current conflicts may end up at uncontrollable confrontations, including nuclear ones.

WFSW emphasizes the necessity of guaranteeing fundamental democratic rights such as freedom of expression and the right to act collectively for peace, social justice and preservation of the human environment within the higher education and research institutions, as well as within companies.

For WFSW, scientists are an essential driver for a peaceful and sustainable future of mankind. Their production sheds light on the issues at stake and the responses to needs.

97th Executive Council of the WFSW – Rabat, November 2024